

Elena García Zalve será la primera alcaldesa de Socuéllamos

UPyD, que dejará gobernar a la lista más votada, clave para decidir el gobierno municipal - El PSOE gana las elecciones por 32 votos frente al PP, aunque ambos suman 8 concejales

LL

Mar Delgado se ha convertido en pieza clave en el Ayuntamiento de Socuéllamos tras las elecciones municipales del pasado 24 de mayo. El empate entre socialistas y populares a ocho concejales convierte en decisivo y fundamental el voto de la única concejala conseguida por UPyD que, tras reunirse con representantes de ambos partidos, ya ha hecho pública su decisión de dejar gobernar a la lista más votada, que en este caso ha sido la encabezada por la socialista Elena García Zalve. Así pues, según todas las previsiones, García Zalve se convertirá en la primera alcaldesa de Socuéllamos el próximo 13 de junio.

No obstante, Delgado no ofrecerá un pacto de legislatura al PSOE, ya que su intención es trabajar tanto con socialistas como con populares para sacar adelante acuerdos que favorezcan a los socuellaminos. En este sentido, la concejala electa de UPyD ya ha adelantado que su primer objetivo será apoyar la realización de una auditoría externa al Ayuntamiento para que los vecinos conozcan con exactitud cuál es la situación financiera y económica del Consistorio. A partir de aquí, Delgado considera prioritario trabajar por el empleo, dado que ha sido lo más demandado por los socuellaminos durante la campaña electoral.

La participación en los pasados comicios ha sido en Socuéllamos algo más baja que en los anteriores: 72'16% frente al 77% alcanzado en 2011. El PSOE ha conseguido el 43'70% del apoyo, lo que significa 2.842 votos, que traducidos a concejales suponen un total de 8. Frente a esto, el Partido Popular ha logrado el 43'21% del apoyo de los votantes, esto es, 2.810 votos, es decir, 32 menos que los socialistas, lo que se ha traducido en idéntico número de concejales. Por su parte, UPyD logra un decisivo concejal gracias a haber tenido 699 votos, es decir, el 10'75% del apoyo. Un resul-



Elena García Zalve -a la derecha- en una visita a comerciantes de Socuéllamos.

tado estupendo para la agrupación que, de no tener representación en el Ayuntamiento de Socuéllamos, se ha quedado en esta ocasión a tan sólo cuatro votos de lograr el segundo concejal, que

hubiese caído del lado de UPyD a costa del octavo edil del PP.

En 2011, los populares, con una lista encabezada por Sebastián García, lograban la mayoría absoluta, con 9 con-

cejales frente a los 8 del PSOE. En aquella ocasión el PP conseguía casi el 51% del apoyo, con 3.663 votos, frente al 47'37% del PSOE que se quedó con 8 concejales y con 3.417 votos.

Holgada victoria del PSOE en Pedro Muñoz

EL PERIÓDICO

El PSOE consiguió una holgada victoria en las municipales del pasado 24 de mayo en Pedro Muñoz. Con una participación del 73,72%, un total de 3.719 electores, el Partido Socialista, cuya lista volvía a encabezar José Juan Fernández, consiguió 2.538 votos, el 60,46%, que le dan 9 concejales. El Partido Popular, con Alejandra Rodríguez Carretero, de número uno se quedó en la mitad de votos, 1.285, el 30,61%, que le reportan cuatro concejales, mientras que Izquierda Unida se llevó 238 votos, el 5,68%, que no fueron suficientes para entrar en la nueva Corporación. Los socialistas celebraron su clara victoria, mientras que en el seno del Partido Popular no se podía ocultar la decepción por una derrota tan dura. El PSOE ya había ganado las elecciones en 2011, aunque en aquella ocasión por un margen estrecho de menos de doscientos votos.

La lista independiente gana en Ruidera por un voto

El PP desbanca al PSOE en Alhambra y consigue una amplia victoria en Membrilla - Los socialistas se imponen en San Carlos del Valle

EL PERIÓDICO

Más ajustada no pudo ser la victoria de la Agrupación Independiente de Ruidera, cuya lista encabezaba el actual alcalde, Pedro Reinoso, quien ganó por un solo voto de diferencia. Los independientes consiguieron 197 votos, algo más del 47%, que le dan 4 concejales, frente a los 196 que obtuvo el Partido Socialista que se queda con 3. Mucho más lejos se situó el Partido Popular que solamente consiguió 16 votos.

En Ruidera votaron 426 vecinos, el 83,37% del censo, registrándose también 9 votos nulos y 8 en blanco. En las elecciones de 2011 se produjo el mismo resultado global, Independientes 4, PSOE 3, si bien

en aquella ocasión la diferencia entre las dos fuerzas fue de 31 votos.

Alhambra y Membrilla

El índice de participación fue muy parecido en Alhambra donde votó el 81,49% del censo, 731 personas. La victoria fue para el Partido Popular que consiguió 345 votos, el 50,29%, que le dieron 5 concejales, mientras que el PSOE con 328, el 47,81%, se queda en 4. Los populares acaban con la hegemonía del Partido Socialista en Alhambra que en las elecciones de 2011 sacaron 5 concejales, 3 el PP y 1 el CCD (Ciudadanos de Centro Democrático).

Los populares también consiguieron la victoria en el municipio de Membrilla donde votaron 3.809 per-

sonas, el 76,62% del censo. El PP consiguió 2.274 votos, el 61,31%, que le dan 9 concejales. El PSOE cosechó 1.199 votos, el 32,33%, y se queda con 4 concejales. UPyD, con 182 votos, el 4,91%, no obtiene ningún concejal. En las anteriores elecciones de 2011, el PP sacó en Membrilla 7 concejales, por 5 del PSOE y 1 de Ciudadanos de Centro Democrático.

San Carlos del Valle

En San Carlos del Valle, ganó el PSOE que con 451 votos alcanzó el 55,54% y 5 concejales, mientras que el PP se quedó con 348, el 42,86% y 4 concejales. La participación en estas poblaciones fue ligeramente inferior a la registrada en los comicios de 2011.